

# *La vague de chaleur fait plus d'une centaine de morts au Japon*

---



Tokyo, 2 septembre, (RHC-PI). Plus d'une centaine de personnes sont mortes au Japon à cause de la canicule qui a frappé ce pays durant 4 semaines.

Un bilan émis par le Département de Pompiers a indiqué que les hautes températures ont entraîné aussi l'hospitalisation de 55 000 citoyens.

Les températures maximales enregistrées lors de deux premières semaines d'août, ont atteint 39 degrés dans plusieurs provinces du pays asiatique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67656-la-vague-de-chaleur-fait-plus-dune-centaine-de-morts-au-japon>



**Radio Habana Cuba**